

Vos questions nous intéressent

Impossible en moins de deux heures de donner la pa-



Didier Roque, de l'association Sésame Autisme 37, a soulevé le problème de l'absence des structures pour adultes autistes.

(Photo - NR - Jean-François Bignon)

role à toutes les personnes qui voulaient poser une question hier matin. Quid de la présence à temps plein des « tierce personnes », indispensable rouage humain auprès de personnes gravement handicapées, souvent âgées ? Comment astreindre les entreprises à rémunérer normalement les handicapés travaillant en atelier protégé ?

Ne pas pouvoir poser toutes les questions, c'est la loi du direct. En différé, « La Nouvelle République » se propose, en prolongement de cette première « Matinales Santé », d'enregistrer les questions non seulement des personnes présentes hier matin, mais aussi de toutes celles qui n'ont pu être invitées et souhaitant soumettre à Marie-Thérèse Boisseau des questions précises et locales. La secrétaire d'État s'est engagée à y répondre.

Les questions peuvent être envoyées par courrier adressé à « La Nouvelle République », 4 bis rue Émile-Zola, 37000 Tours, ou par e-mail : nr.tours@nrco.fr